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      Annotation

    
        
          Целью исследования является разработка теоретического обоснования, а также практических рекомендаций по повышению эффективности использования методов таргетированной рекламы. Задачи исследования: 1. Провести анализ рынка ремонта квартир. 2. Проанализировать существующие методы и инструменты таргетированной рекламы. 3. Обосновать подход к созданию и ведению таргетированной рекламной кампании. 4. Запустить таргетированную рекламы для организации на рынке ремонта квартир. 5. Провести оценку эффективности рекламы. Исследование выполнялось на базе ООО «Валта Групп» Методы исследования: применялись общенаучные и специфические методы исследования: сравнительный, контентный и статистический анализ внешней среды, методы маркетинговых коммуникаций, методы анализа экономической и коммуникационной эффективности. Основные результаты исследования: - обоснована эффективность маркетинговых инструментов в нише ремонта квартир и дизайн проекта; -предложен подход к запуску и ведению таргетированных рекламных кампаний; - проведены полные расчеты коммуникационных и экономических показателей кампании. Научной новизной исследования является определение условий экономической эффективности использования таргетированной рекламы для ремонтной компании.
        

        
          The aim of the study is to develop a theoretical justification, as well as practical recommendations for improving the efficiency of using targeted advertising methods. Research tasks: 1. Carry out an analysis of the apartment repair market. 2. Analyze existing methods and tools of targeted advertising. 3. To justify the approach to creating and maintaining a targeted advertising campaign. 4. Launch targeted advertising to organize apartment repair on the market. 5. To evaluate the effectiveness of advertising. The study was carried out on the basis of Valta Group LLC Methods of research: general scientific and specific research methods were used: comparative, content and statistical analysis of the external environment, marketing communication methods, methods of analysis of economic and communication effectiveness. The main results of the study: - substantiated the effectiveness of marketing tools in the niche of apartment renovation and project design; - an approach to launching and conducting targeted advertising campaigns is proposed; - complete calculations of the communication and economic indicators of the campaign were carried out. The scientific novelty of the study is to determine the conditions for the economic efficiency of using targeted advertising for the repair campaign.
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